## Wir machen berufliche Reha.

Kompetenzzentrum Mecklenburg-Vorpommern



PRESSEMITTEILUNG Stralsund, 20. Januar 2021

## Meilenstein gesetzt: BFW Stralsund feiert Prüfungserfolge

Tolle Leistungen: Am 14. Januar 2021, nach 2-jähriger Ausbildung am BFW Stralsund, haben 48 Prüflinge – davon 23 in der Außenstelle Rostock und 25 am Hauptstandort Stralsund – die Abschlussprüfungen mit hundertprozentiger Erfolgsquote bestanden: Keiner ist durchgefallen! Damit setzt das BFW Stralsund einen Meilenstein in der Chronologie hybrider Lernerfolge in der beruflichen Rehabilitation. Das meint auch Uta Mertz, Geschäftsbereichsleiterin Qualifizierung am BFW Stralsund: "Ich gratuliere unseren Absolvent\*innen von Herzen zu ihrem persönlichen Triumph – ein bemerkenswertes Ergebnis von Durchhaltevermögen, Leistungsbereitschaft und Anpassungsfähigkeit! Durch die erschwerten Bedingungen seit März 2020 mit ständigen Wechseln von Homeschooling- und Präsenzphasen ist das gesamte Prüfungsergebnis das Resultat der vertrauensvollen gemeinsamen Anstrengungen von Teilnehmer\*innen und Mitarbeiter\*innen, die den Herausforderungen der Pandemie Stand gehalten haben."

Auch wenn keine feierliche Zeugnisübergabe möglich war: Die Absolvent\*innen haben ihre Umschulung endlich geschafft und können nun beruflich neustarten. Verabschiedet wurden u. a. Kaufleute für Büromanagement, Fachpraktiker\*innen für Bürokommunikation, Kaufleute im Gesundheitswesen, Immobilienkaufleute sowie Sozialversicherungsfachangestellte der Fachrichtung Krankenversicherung, Kaufleute für Spedition und Logistikdienstleistung sowie Kaufleute im Großund Außenhandel mit der Fachrichtung Großhandel.

Mehr Informationen unter www.bfw-stralsund.de

Die Berufsförderungswerk Stralsund GmbH mit ihrem Geschäftsführer Klaus Mohr ist ein Unternehmen der beruflichen Rehabilitation und unterstützt seit 30 Jahren an vier Standorten in Stralsund, Rostock, Schwerin und Waren Menschen mit gesundheitlichen Einschränkungen bei der Wiedereingliederung in den ersten Arbeitsmarkt. Dabei werden alle Teilnehmenden individuell begleitet und vor Ort betreut. So stehen u. a. Reha-Ausbilder\*innen, Psycholog\*innen, ärztlicher Dienst, Physiotherapeut\*innen und Sozialpädagog\*innen im Rahmen der angebotenen Maßnahmen der beruflichen Rehabilitation zur Verfügung.